

# *Un projet mis en œuvre par le PNUD profitera aux marais de Zapata*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 23 mars (RHC) Le projet Mi Costa, mis en œuvre par le Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD), bénéficiera au littoral sud de Cuba et en particulier aux marais de Zapata.

Le Fonds vert pour le climat du PNUD a en effet approuvé le financement de cette initiative pour les huit premières années de mise en œuvre, et sera complété par le budget du gouvernement cubain, afin de promouvoir une approche d'adaptation et de protéger le littoral.

Katia González, directrice du Centre de services environnementaux de la province cubaine de Matanzas (CSAM), a déclaré à Prensa Latina que l'agence mettra en œuvre le plan dans la région de Cenaguera, située au sud de la province cubaine occidentale de Matanzas et à 180 km de La Havane.

Ce programme répond à l'une des orientations fondamentales de la Tâche Vie, le plan d'État de la plus grande des Antilles pour faire face au changement climatique", a déclaré Katia González.

Le marais de Zapata, réserve de la biosphère, est l'une des unités géographiques les plus remarquables de l'île pour son extension et son intégrité et combine un grand potentiel de ressources naturelles de haute valeur écologique et économique, avec une superficie de 6 mille kilomètres carrés.

Elle est considérée comme la zone humide la plus vaste et la mieux préservée des Caraïbes insulaires.

Parmi les actions générales à inclure dans Mi Costa à Cuba figurent le reboisement et la restauration des mangroves et des récifs, ainsi que le renforcement de la gouvernance climatique dans les communautés vivant en première ligne de la crise climatique.

Il est également prévu de promouvoir les centres locaux d'éducation environnementale, le renforcement des capacités et les mécanismes de coordination qui font partie de la gestion du changement climatique avec une approche à long terme.

Mi Costa durera 30 ans, au cours desquels elle améliorera la résilience climatique de plus de 440 000 personnes et assurera la protection des habitats riverains vulnérables.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/ciencias/251708-un-projet-mis-en-oeuvre-par-le-pnud-profitera-aux-marais-de-zapata>



**Radio Habana Cuba**